

ten treffen auf der Berg...

Unbalancierte Kiersch/Oppe 1/4 Bo.

AWO spendet 23.10
2013

Reinerlös des Erdbeerfestes geht an verschiedene Gruppen

NACKENHEIM – Aus dem Reinerlös des Erdbeerfestes im Juni konnte die AWO Nackenheim mehrere Spenden übergeben: Der Freiwilligen Feuerwehr Nackenheim 200 Euro für die Förderung der Jungfeuerwehr, der katholischen Kirchengemeinde Nackenheim und der evangelischen Kirchengemeinde Nackenheim-Bodenheim je 200 Euro für die Kinder- und Jugendarbeit, den

drei gemeindeeigenen Kindergärten je 100 Euro, für die Wiederherstellung des Brunnens am Rathaus 100 Euro (der Betrag geht an die Ehrenamtlichen, die diese Arbeiten übernommen haben).

Der Dank der AWO geht an alle Gäste, die das Erdbeerfest besucht und zum Gelingen des Festes beigetragen haben. red